
市政协确定2017年重点提案
本报讯（通讯员 林莉 记者 杨晓莉）日

前，记者从市政协了解到，今年 8件重点提
案已协商确定。

今年召开的市政协十三届一次会议共收
到委员提案263件，经市政协提案审查委员会

审查立案236件。提案委经过反复酝酿，广泛
征求意见和建议，从备选提案中遴选出8件，
报市委、市政府主要领导审定后，专门召开主
席办公会议，协商确定《关于促进国有投资公
司健康发展的建议》《关于优化企业服务的建

议》《关于强化科技投入，提升科技服务水平的
建议》《关于强势推进江淮生态大走廊建设的
建议》《关于加快东部城区建设，打造宜居新城
的建议》《关于促进农民增收的建议》《关于加
快推进我市全域旅游建设步伐的建议》《关于
推进健康养老服务的建议》作为今年政协重点
提案，并明确由市政协主席、各位副主席领衔
督办，各专委会牵头配合做好督办工作。

“263”在行动
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四个城建“双十”重点工程集中开工
本报讯（记者 郭玉梅）22日上午，市委、市政府

隆重举行 2017年第一批城建“双十”重点工程集中开
工仪式。市委副书记、市长潘学元宣布新华东路建设、

“四城同创”基础设施改造、纺配厂地块改造、邮都路北
延4个工程正式开工建设。市人大常委会副主任薛晓
寒出席开工仪式。副市长李生主持开工仪式。

我市持续推进城建“双十”重点工程已有 17年，城
市功能不断完善，城市环境不断提升，城市特色不断彰
显。今年城建“双十”重点工程共有74个子项目，总投
资达176亿元。据悉，当天新开工的新华东路建设工程
西起文游南路，东至屏淮南路，全长 558米，道路宽 11
米，工程投资约 1000万元；“四城同创”基础设施改造
工程主要对城区主次干道破损路面、路牙、盲道、人行
道、路灯、绿化等进行调整维修、绿化补植，增加机动
车、非机动车停车位等，工程投资约 3200万元；纺配
厂改造工程系“八老”改造项目之一，工程投资约 2000
万元；邮都路北延工程南起腰圩河，北至通湖路，全长
760米，道路宽18米，工程投资约4630万元。

淮安人大来邮调研乡镇行政区划调整工作
本报讯（记者 管玮玮）22日上午，淮安市人大常

委会副主任王海平一行来邮，就乡镇行政区划调整工
作进行专题调研。扬州市人大常委会副主任杨正福，我
市领导张秋红、杨向东、刘春林参加活动。

据了解，我市先后进行了两轮乡镇行政区划调整，
产业布局、资源配置、社会服务管理得到进一步优化，
各乡镇、办事处社会管理和公共服务能力迅速增强，对
推进全市经济社会发展起到了积极作用，初步达到了

“新老交替顺利、资源配置优化、发展活力增强、促进城
乡统筹”的预期效果。

座谈会上，调研组在认真听取有关工作具体情况
介绍后，认为我市在乡镇行政区划调整工作方面所取
得的成功经验为淮安提供了重要借鉴。他们表示，将把
高邮的好经验、好做法带回去，扎实开展当地乡镇行政
区划调整工作，进一步确保淮安下一阶段的乡镇行政
区划调整工作顺利进行。

秦邮实验小学教育基地暨警校共建启动仪式昨举行
本报讯 （记者 王小敏）22日下

午，秦邮实验小学交通安全宣传教育
基地暨道路交通秩序大整治警校共建
启动仪式举行。市委常委、宣传部部长
潘建奇，副市长、市公安局局长刘春林
出席启动仪式，并共同点亮仪式水晶
球。

据了解，秦邮实验小学交通安全
宣传教育基地占地 400平方米，配备
了电脑触摸屏、模拟路口、汽车驾驶游
戏等现代化的科技声光电设备，并设
置了交通安全大课堂、体验区和知识
测试等，学校还成立了高邮首个“少年
交警队”，对全市各个学校开展交通安

全教育起到示范引领作用。一直以来，
市委、市政府以及公安、教育等职能部
门高度重视学校交通安全宣传教育工
作，先后在三垛小学、甘垛初中建设了
交通安全宣传教育基地。交通安全从
学生抓起，不仅是西方发达国家的成
功经验，也是我市“警校共建”实践探
索行之有效的模式。

活动中，秦邮实验小学“少年交警
队”的小交警们还为大家表演了手势
操，赢得了现场阵阵掌声。

深圳“赛为智能”来邮寻求PPP项目合作
本报讯（记者 殷朝刚）22日上午，深圳赛为智

能股份有限公司董事长周勇率队来邮寻求 PPP项目
合作，并参加了我市举行的 PPP项目合作说明会。市
领导潘学元、孙建年、李生参加相关活动。

我市作为江苏省唯一入列国家开展PPP创新工作
重点城市后，吸引了国内众多投资企业组团来邮考察
洽谈，接单PPP项目。PPP创新，即重大市政工程，政府
和社会资本开展合作的创新，以引导更多的金融资本
和民间资本参与我市的市政工程等领域项目的建设。

说明会上，副市长李生向客人们简要介绍了我市
的区位优势、人文景观、历史文化、生态环境、产业特
色、城建“双十”工程及经济社会发展情况。市建设集
团、交投集团、水投集团、文旅集团、开发区、高新区、城
南经济新区分别向客人们推介了盐河两岸开发、高邮
港城东作业区、352省道高邮段改扩建、河湖生态风光
带、镇区污水处理厂升级改造、高邮湖旅游开发、神居
山文化旅游风景区、高邮汽车城、高邮电商小镇等 PPP
项目的情况。

我市推出的一系列 PPP项目引起客人们的极大
兴趣。大家还围绕智慧交通、智慧医疗、智慧教育、医养
小镇、健康小镇等项目建设展开探讨。

市委市政府召开“263”专项行动暨江淮生态大走廊建设动员大会，要求———

坚决打赢“263”专项行动主动仗
积极打造江淮生态大走廊建设展示区

本报讯 （通讯员 王增俊 许卫华
记者 周雷森）昨日下午，市委、市政府召
开“两减六治三提升”专项行动暨江淮生
态大走廊建设动员大会。会议要求，全市
上下必须按照省委省政府、扬州市委市
政府部署要求，统一思想、明确目标，攻
坚克难、积极作为，坚决打赢“263”专项
行动主动仗，积极打造江淮生态大走廊
建设展示区。市委副书记、市长潘学元在
会上讲话，张秋红、徐永宝、张新钢等市
四套班子领导出席会议，市委常委、常务
副市长孙建年作工作部署，副市长邱加
永主持会议。

潘学元指出，实施“263”专项行动和
江淮生态大走廊建设，是自上而下必保
必成的重要政治任务，是践行绿色发展
理念、加快转变发展方式的重要手段，是
惠及全市广大人民群众的重大民生工
程，全市上下要统一思想、提高认识，切
实增强推进两项行动的责任感和紧迫
感，要本着对全市人民负责、对子孙后代
负责的态度，以高度的共识、高度的警
醒、高度的自觉，推进“263”专项行动和
生态大走廊建设，每年解决一批群众反
映强烈的环境问题，建设一批群众迫切
期盼的生态工程，推动环境质量持续改
善，以生态文明建设的实际成果造福于
民、取信于民。

潘学元强调，这次行动，省和扬州市
要求非常明确、非常具体，定下了各项工
作的任务书、时间表。各地各有关部门要
集中发力，针对中央环保督察组反馈给
我市的 31个问题，雷厉风行抓整改，逐
项对账销号，确保不留尾巴。同时，对“关
停并转迁”企业要以铁的纪律、铁的手
腕，综合运用各种措施，充分整合各方力
量，坚决治理到位；要狠抓源头，从根子
上入手，严守“生态红线”，狠抓源头治

理，控制生态空间开发强度；要精准治
污，铁腕治理环境污染，以生态环境质量
不断改善的实际成效，切实增强群众的
获得感和幸福感；要保护优先，坚持空间
管控一张蓝图，严守生态保护、耕地保
护、城市开发边界“三条红线”，留住绿水
青山；要从紧从严，拿出争分夺秒的劲
头、雷厉风行的举措，立说立行、马上就
办，把各项工作往前赶、朝前排，全面提
升生态文明建设水平。

潘学元要求，开展“263”专项行动和
江淮生态大走廊建设是一项系统工程、
全局工作，涉及面广、工作量大，要强化
组织领导、督查考核和责任追究，精心组
织实施，确保各项工作有力有序向前推
进，专项行动取得实际成效。全市上下务
必要以更加负责的态度、扎实的举措，把
两项行动抓紧抓实、抓出成效，奋力谱写
高邮生态文明建设的新篇章，努力为建
设“强富美高”新高邮作出更大贡献。

孙建年指出，我市区位特殊，环境问
题挑战严峻，必须以高度的自觉性，全力

推进“263”专项行动和江淮生态大走廊
建设；压减落后产能，淘汰污染产业，推
动能源结构、产业结构转型升级，从源头
上为生态环境减负减压；坚持问题导向，
强化精准治污，推动环境质量持续改善，
以实实在在的成效回应群众关切；实施

“十百千万”工程，强化生态保护、生态修
复、生态涵养，打造江淮生态大走廊建设
高邮样板；加强统筹协调，健全工作机
制，不断提升工作组织能力和水平，切实
保障“263”专项行动和江淮生态大走廊
建设高效推进。

就落实此次会议精神，邱加永要求，
要迅速掀起“263”专项行动的宣传舆论
攻势，迅速排定和落实近期及年度重点
工作，同时要系统谋划，统筹推进“263”
专项行动和江淮生态大走廊建设。

会上，各乡镇园区向潘学元递交了
《“263”专项行动目标责任状》，市环保
局、发改委、经信委、农委、水利局、城管
局、高邮镇、汤庄镇作表态发言；与会人
员还观看了明察暗访视频。
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本报讯（通讯员 赵方平
记者 杨晓莉）昨日，记者从市
人社局了解到，从即日起，在
邮居住的扬州医保参保人员
在市人民医院就医时，可直接
实时报销医疗费，不必再为医
保报销结算“两头跑”。

2013年，我市在扬州各县
市区中率先实现了与扬州三
甲医院医保联网实时结算，解
决了我市 1000多名长期在扬
居住的参保人员异地就医报
销不便的难题。然而扬州“医
保卡”在高邮医院一直未能使
用，为解决这一难题，我市人
社部门积极与扬州对接，最终
顺利接入扬州市社会保险信
息系统，从而真正实现了高
邮、扬州两地医保结算“一卡
通”。如今，不仅我市参保人员
的“医保卡”可在扬州使用，而
且扬州市区参保人员的“医保

卡”亦可在我市人民医院以及两家大德生
连锁药店使用。


